

Número de orden Apellidos y nombre de los aspirantes

Admitidos	
1	Posadas Molina, Antonio.
2	Roggen Soler, Emilio.
Excluidos	
Ninguno.	

De conformidad con la base quinta de la convocatoria, los aspirantes deberán acompañar a sus respectivas instancias los documentos acreditativos de los méritos alegados. Las deficiencias observadas por carencia de documentos o por falta de originales o copias autenticadas han sido advertidas a los propios interesados, por lo que, si en el momento de constitución del Tribunal calificador continuaran dichas deficiencias, serán eliminados sin más trámite.

Esta relación, por carecer de excluidos, se considera definitiva a todos los efectos legales.

Segundo. *Composición del Tribunal calificador.*—De conformidad con lo dispuesto en la base sexta de la convocatoria, el Tribunal calificador quedará compuesto como sigue:

Presidentes: Don José Such Ortega, Alcalde, y don Esteban Pérez Bolufer, primer Teniente de Alcalde, titular y suplente.
Secretario: Don José María Delgado Viyao, Secretario municipal, y don Manuel Julián Mora Guirao, Oficial Mayor, titular y suplente.

Vocales:

1. Representante de la Dirección General de Administración Local: Don Patricio Saura Mendoza, Jefe de la Unidad de Administración Local de Alicante, y don Antonio Fernández Castro, Vicesecretario del Gobierno Civil de Alicante, titular y suplente, respectivamente.

2. Representante del profesorado oficial: Don Juan Antonio García Solera y don Domercio Aracil Antón, Arquitecto y Aparejador de la Diputación Provincial de Alicante, titular y suplente.

3. Representante del Colegio Oficial de Ingenieros Técnicos de Alicante: Don Eladio Fernández Segoviano y don Alfonso Cort Valor, titular y suplente, respectivamente.

4. El Ingeniero-Jefe de este Ayuntamiento: Don José Ramón García Antón y don Francisco de Santiago Andrés, Ingeniero de Caminos e Ingeniero Técnico, respectivamente, titular y suplente.

Durante el plazo de quince días podrán los señores concursantes formular las recusaciones que consideren procedentes contra los miembros del citado Tribunal.

Tercero. *Constitución del Tribunal calificador y propuesta de resolución.*—Sin perjuicio del resultado de la publicación del Tribunal calificador, se fija, en principio, la fecha del día 21 de diciembre próximo para la constitución del Tribunal calificador, con el fin de valorar los méritos de los concursantes y formular la propuesta de la resolución procedente, a partir de las diez horas del expresado día.

Lo que se hace público en este periódico oficial para conocimiento de los interesados y efectos procedentes.

Benidorm, 11 de noviembre de 1982.—El Alcalde, José Such Ortega.—El Secretario, José María Delgado Viyao.—11.719-A.

31020 *RESOLUCION de 18 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Baracaldo, referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Arquitecto Superior.*

En el «Boletín Oficial del Señorío de Vizcaya» número 281, de fecha 13 de noviembre de 1982, aparecen publicadas las bases y el programa que han de regir en el concurso-oposición convocado por el Ayuntamiento de Baracaldo para la provisión en propiedad de una plaza de Arquitecto Superior, vacante en la plantilla de dicho Ayuntamiento.

Las instancias solicitando tomar parte en el concurso-oposición se presentarán en el Registro General de la Corporación, debidamente reintegradas, o bien por los procedimientos establecidos en la Ley de Procedimiento Administrativo, durante el plazo de treinta días hábiles, a contar desde el siguiente a aquel en que aparezca publicado este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

El resto de publicaciones referentes al concurso-oposición solamente se harán públicas en el «Boletín Oficial» de la provincia y tablón de edictos en la Casa Consistorial, dando cumplimiento al Real Decreto 712/1982, de 2 de abril.

Lo que se hace público para general conocimiento.

Baracaldo, 18 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—11.712-A.

31021 *RESOLUCION de 18 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Valladolid, referente al concurso-oposición para proveer una plaza de Graduado Social.*

En relación con el expediente número 3.837/1982, se dicta resolución del Ayuntamiento de Valladolid referente a la convocatoria para proveer en propiedad, mediante concurso-oposición libre, una plaza de Graduado Social de este Ayuntamiento.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid» número 282, de fecha 17 de noviembre de 1982, se publicó la convocatoria para la provisión en propiedad, mediante concurso-oposición libre, de una plaza de Graduado Social, encuadrado en el grupo de Administración Especial, subgrupo Técnicos, clase Medios, de este Ayuntamiento.

Esta plaza está dotada con el índice de proporcionalidad 8, pagas extraordinarias, trienios y demás retribuciones y emolumentos reglamentarios.

Los derechos de examen, que se fijan en la cantidad de ochocientas pesetas, deberán ser satisfechos por el solicitante al presentar la instancia.

El plazo de presentación de instancias será de treinta días hábiles, contados a partir del día siguiente al de la publicación del presente anuncio.

Los sucesivos anuncios de la presente convocatoria se publicarán en el «Boletín Oficial de la Provincia de Valladolid».

Valladolid, 18 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—11.711-A.

31022 *RESOLUCION de 22 de noviembre de 1982, del Ayuntamiento de Santander, referente al concurso de méritos para cubrir en propiedad la plaza de Viceinterventor.*

En el «Boletín Oficial de Cantabria» número 139, de fecha 19 de noviembre de 1982, se publican las bases completas que han de regir este concurso de méritos.

De conformidad con lo dispuesto en el artículo 4.º del Real Decreto 712/1982, de 2 de abril, entre los Vocales del Tribunal calificador figurará un representante del Colegio Oficial de Secretarios, Interventores y Depositarios de Administración Local de la Comunidad Autónoma de Cantabria, y no el representante de la Dirección General de Administración Local o, en su caso, de la Comunidad Autónoma de Cantabria, como por error involuntario se dice en citadas bases.

Las instancias solicitando tomar parte en este concurso de méritos se presentarán en el Registro General de este Ayuntamiento, debidamente reintegradas, durante el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de este anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Los sucesivos anuncios referentes a esta convocatoria solamente se harán públicos en el «Boletín Oficial de Cantabria» y en el tablón de edictos de la Casa Consistorial.

Santander, 22 de noviembre de 1982.—El Alcalde.—11.708-A.

31023 *RESOLUCION de 23 de noviembre de 1982, del Tribunal de la oposición para proveer una plaza de Profesor Jefe de Servicio del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial de Madrid, especialidad Anestesia y Reanimación.*

El Ilustrísimo señor Presidente del Tribunal de oposición para proveer una plaza de Profesor Jefe de Servicio del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial de Madrid, especialidad Anestesia y Reanimación, ha dispuesto lo siguientes:

Visto el oficio del señor Presidente de la excelentísima Diputación Provincial de Madrid, de fecha 23 de noviembre de 1982, comunicando la incoación del procedimiento de revisión por nulidad de la Resolución publicada en el «Boletín Oficial» de la provincia de 30 de abril de 1980 por la que se convocó oposición directa libre para la provisión de la plaza de Profesor Jefe del Servicio del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial de Madrid, especialidad de Anestesia y Reanimación, procedimiento incoado en virtud de escrito de recurso formulado por el funcionario del Cuerpo Médico de la Beneficencia Provincial don Juan Gerechter Cohn; teniendo en cuenta los perjuicios que podían derivarse, tanto para los opositores admitidos como para los miembros del Tribunal, en el supuesto de que prosperase la pretensión de nulidad deducida, se deja sin efecto la Resolución de este Tribunal que señaló el día 25 de noviembre de 1982 como fecha de inicio de los ejercicios de la oposición y, en consecuencia, se suspenden estos últimos hasta la resolución definitiva y firme del precitado procedimiento de nulidad.

Madrid, 23 de noviembre de 1982.—El Presidente del Tribunal, Francisco J. Elio Membrado.—11.670-A.